



Logre un alto nivel de productividad en el volumen de impresión con varios equipos, utilizando el nuevo software “Print Job Splitter Application” de Canon

CDMX, 23 de noviembre de 2022.- Cuando necesita imprimir una gran cantidad de páginas para un proyecto, tradicionalmente necesita una máquina de alto desempeño para manejar el volumen de papel requerido para realizar el trabajo. ¿Qué pasaría si pudiera confiar en el uso de varias impresoras compactas simultáneamente para ese gran trabajo de impresión, ahorrando tiempo, manteniendo los costos bajos y alta productividad? Canon U.S.A., Inc., líder en soluciones de imágenes digitales, se complace en presentar la "aplicación de división de trabajos de impresión", ([Print Job Splitter application](#)), una nueva solución de software que divide un trabajo de impresión entre varias impresoras láser y de inyección de tinta compatibles de Canon. Esta solución de software de impresión de valor agregado puede brindar beneficios a los propietarios de pequeñas y medianas empresas, y otros operadores que con frecuencia necesitan una producción rápida de trabajos de impresión más grandes, utilizando dispositivos de escritorio de Canon, incluidos los que una empresa ya puede tener.

“La aplicación de división de trabajos de impresión es un nuevo software que divide automáticamente un solo trabajo entre varias impresoras a través de una configuración de controlador simple, con el objetivo de ahorrar tiempo y mantener bajos los costos de impresión”, dijo Isao “Sammy” Kobayashi, vicepresidente senior y gerente general, Canon U.S.A., Inc. “En Canon, nos esforzamos por brindar la más amplia gama de soluciones para nuestros clientes, y estamos seguros de que la nueva aplicación de división de trabajos de impresión ayudará a las empresas al aumentar la productividad y, al mismo tiempo, brindar una impresión accesible”.

La aplicación de división de trabajos de impresión ([Print Job Splitter](#)) puede ayudar a las empresas a administrar los costos al permitirles utilizar impresoras de escritorio Canon con un bajo costo en impresión y mantenimiento, como alternativa sin descapitalizares por la adquisición de una copiadora multifunción de alto desempeño. Los dispositivos Canon compatibles pueden ser instalados por un usuario, se requiere un mantenimiento mínimo y la tinta y el tóner se pueden reemplazar fácilmente con consumibles fácilmente disponibles.

Este nuevo software puede beneficiar a las pequeñas empresas que con frecuencia tienen que administrar trabajos de impresión más grandes, como bufetes de abogados, pequeños proveedores de oficinas, tiendas de servicios de impresión, empresas de diseño gráfico, distribuidores de TI y clientes de educación y gobierno, por referir algunos segmentos.





Un usuario puede instalar la aplicación de Canon para división de trabajos de impresión con solo unos pocos pasos en su computadora. El procedimiento de impresión con la aplicación **Print Job Splitter** es similar al de otras impresoras láser y de inyección de tinta de consumo en términos de facilidad y rapidez.

Una configuración sencilla de la interfaz de usuario le permitirá dividir un trabajo de impresión entre las impresoras compatibles que seleccione, y dividirá uniformemente el documento entre las impresoras compatibles en el grupo. La aplicación admite la impresión a doble cara, lo cual representa un ahorro adicional en el uso y gasto del papel.

La aplicación **Print Job Splitter** es compatible con las siguientes impresoras Canon:

- MAXIFY GX7000 series, GX6000 series, GX5000 series
- PIXMA G7000 series, G6000 series, G5000 series
- imageCLASS LBP236dw

Disponibilidad

El software de aplicación de división de trabajos de impresión se presenta de forma gratuita e inicialmente solo está disponible en Brasil y México.

Para mayor información contacte con:

amora@canon.cusa.com

mgonzalez@canon.cusa.com

